

de vénérer le cœur de Mr. Olier, dans la chapelle du séminaire. Il le lui permit, pendant que la communauté était à l'office, et voulut lui-même dire la messe. " Elle le pria de lui remettre le coffret de bois où était renfermé le cœur de Mr. Olier. Il n'en faudra pas davantage pour ma guérison, lui dit-elle. Le pieux prêtre le lui remit, et partit en lui indiquant l'endroit où elle devait replacer ensuite la précieuse relique. Le coffret renfermait une boîte en plomb où était le cœur ; malgré sa pesanteur, elle le prit, et l'appuya sur son bras, et aussitôt, raconte-t-elle, je sentis que ma main était devenue libre, et qu'elle soutenait, sans appui, le poids de la boîte de plomb où le cœur est renfermé ; ce qui me surprit, m'étonna merveilleusement, et m'obligea de louer et de bénir la bonté divine de la grâce qu'elle me daignait faire, de manifester en moi la gloire et le mérite de son saint serviteur. Je sentis au même temps une chaleur extraordinaire se répandre par tout mon bras, jusqu'aux extrémités des doigts, et l'usage de ma main me fut rendu dès ce moment.—En même temps, ajoute M. Dollier de Casson, toutes les ligatures et enveloppes, dont le membre malade était enveloppé, se défirent d'elles-mêmes ; son bras se trouva libre, et se voyant guérie, elle commença à faire un beau signe de croix, remerciant le Tout-Puissant, qui lui faisait une telle faveur."

On attribue à Mr. Olier un grand nombre d'autres guérisons même en Canada, et jusque dans nos derniers temps. Celle de la sœur Dufresne, de l'Hôtel-Dieu, et celle de la sœur Jaurière, de la Providence, sont les plus connues. Notre but n'est pas de les raconter ; nous n'avons voulu redire que les merveilles de sa